

Petro pide la liberación de “Gabriel” Jadue: afirma que está preso “por la jurisprudencia de Pinochet”

El Presidente colombiano Gustavo Petro clamó ayer por la liberación del alcalde chileno Daniel Jadue, aseverando que se encuentra en la cárcel por la “jurisprudencia de Pinochet impuesta a los seres libres”.

A través de sus redes sociales, Petro se sumó a la campaña impulsada por el Partido Comunista de Chile que exige que el alcalde de Recoleta sea liberado.

Sin embargo, el Mandatario colombiano confundió el nombre del edil, refiriéndose a él como “Gabriel”.

“Yo pido la libertad de Gabriel Jadue en Chile”, escribió en su cuenta de X. “Preso por

la jurisprudencia de Pinochet impuesta a los seres libres”, agregó el Jefe de Estado.

En su publicación, Petro adjuntó un video en el que Gabriela Rivadeneira, directora del Instituto para la Democracia Eloy Alfaro (Ideal) y ex presidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador, afirma que Jadue no está preso por “corrupto” sino que por “impulsar, desde la alcaldía comunista, un modelo comunista”.

En la secuencia, Ricadeneira alude a las farmacias populares impulsadas por Jadue, indicando que el alcalde había anunciado el “fin del gran negocio de las farmacéuticas”.

BioBioChile